
Anfrage der SPD-Fraktion im Gemeinderat Essen (Oldenburg)                    15. Oktober 2019 

 

Betreff: Antwort der Gemeinde vom 09.10.2019 auf die schriftliche Anfrage der SPD-

Fraktion vom 08.08.2019 

 

An  

 

Bürgermeister Heinrich Kreßmann, 

 

an die Gemeindeverwaltung! 

 

Vielen Dank für die Beantwortung unserer Anfrage. Die Fragen sind beantwortet worden, 

leider sind die schriftlichen Antworten der Handelsgesellschaft Fluid und dem Ingenieurbüro 

nicht komplett als Anlage beigefügt worden. 

 

In der gemeindlichen Antwort sind gefilterte Teilaussagen aus den schriftlichen Antworten 

aufgeführt (siehe Blatt 2 der Antwort), die wir gerne selbst lesen und bewerten möchten. Dazu 

benötigen wir die beiden kompletten Antworten der Handelsgesellschaft Fluid und dem 

Ingenieurbüro, zumal die zitierten Aussagen uns als kommunale Ratsmitglieder diskreditieren 

und strafrechtliche Schritte in Aussicht stellen. Dagegen wehren wir uns natürlich 

entschieden. Diese Unterstellungen könnten strafrechtliche Nötigungshandlungen darstellen, 

um so zu versuchen, uns in unserer politischen Arbeit zu beeinflussen. 

 

Damit wir dieses in Ruhe und mit einem gewissen Abstand einordnen können, bitten wir um 

Übermittlung der kompletten Antwortschreiben. 

 

Vielen Dank 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Detlef Kolde 

 


